
■本日のセミナーのお役立ち度についてお答え下さい

大変満足 やや満足 やや不満 不満 合計

セミナー全体 37 21 1 0 59

コロナ後の経済・社会 34 23 2 0 59

小売市場とEC 32 24 3 0 59

■本日のWebセミナーの視聴時間はいかがでしたか

非常に長い 若干長い ちょうどよい 若干短い 非常に短い 合計

視聴時間 1 33 25 0 0 59

■今後もオンラインによるセミナーが開催されたら参加されたいですか

ぜひ参加 時間があれば ｵﾝﾗｲﾝは参加したくない 合計

今後の参加希望 28 31 0 59

■タイに関する友好協会の情報発信・イベント等について、ご関心のある分野をお答え下さい

渡航情報 ｲﾝ･ｱｳﾄﾊﾞｳﾝﾄﾞ ﾋﾞｼﾞﾈｽﾏｯﾁﾝｸﾞ 会員間の連携 投資情報 公的機関へ橋渡 自社取組拡散 その他 合計

関心のある分野 32 32 27 11 4 9 5 4 124
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【その他コメント】

ご意見・ご要望がございましたらご記入ください

もう少し、インバウンド事情の詳細を説明してほしかった。

観光の戻りなどの話を期待していたので、少し。もちろん、事務局側のせいではありません。

タイの特に観光地の様子を映像で見たかった。

withコロナの中、2国間の観光客の往来の見通しを伺いたい

中々インバウンド、アウトバウンドも見通しが付きません。また何か情報があればシェアしてください。

医療、教育等のサービス提供にかかる現状について、伺いたい。

業界毎に興味関心事が異なる為、産業、業界毎の情報発信やウェビナーなどを企画してほしい。

タイビジネスで成功された方から話をお聞きする機会があればと思います

フィリピン、ベトナムのセミナーもお願い致します。

もう少し、EC、小売りそれを支える物流に関しての部分に絞って時間を割いていてほしかった

デモの今後が気になります。

講演内容はわかりやすかったですが、事前に発表資料または参考資料などが配布されているともっと理解できた気がします。

セミナーの開始時間及び終了時間についてもう少し早い方が良い

できれば、17時までで終了する時間設定をお願いしたい。

本日は有難うございました。詳細なデータに基づいた貴重なご講演に感謝いたします。タイの政治状況についてのご講演を希望いたします。

タイの最新社会状況がわかりコロナ収束後のインバウンド誘致へ向け参考になりました。また機会があれば再度の開催を期待します。

タイにおいてどの産業分野がどうなっているかなど、金融業界からの目線でご説明いただけたことは大変理解しやすく有り難いです。タイ間物流の参考とさせていただきます。

タイ側からのセミナー参加でした。会計事務所という立場で日系企業さんの進出支援や進出後の支援をさせてい頂いている立場で少しでも日本からタイへの橋渡しの力になれるようなお手伝いができれば幸いで

す。国をまたいで現場に足を運ぶという事がしにくい状況で、タイ側から山形の企業さんの支援ができる事があればと思います。

加工食品の輸出には、タイ側（ディストリビューター）がFDAに食品登録番号を申請しなければならないことなど、大変参考になりました。講師の長谷場氏と松本氏は丁寧で分かりやすい内容で講演していただ

きました。今後も定期的にタイの状況を聴講させちただきたいと思います。

非常に参考になりました。時間の関係で途中で退出させて頂きます。
早くタイに渡航できることを願っております。

大変まとまったご説明で参考になりました。ありがとうございます。

大変有意義なオンライン講演会でした。有難うございました。山形県とタイ国との絆が益々深く強くなることを祈念しております。

有意義な情報を提供いただき、誠にありがとうございました。引き続き、宜しくお願い致します。

講師のお二人共、大変ご丁寧な説明でわかり易く豊富な最新情報をご提供頂き有難うございました。

最新のタイの情報をお聞きできて良かったです

貴重なお話を聞く機会を設けていただき、ありがとうございました。

コロナ後のタイの状況、今後の展望についてよく理解できました。

素晴らしいセミナーでした。いろいろ勉強になりました。

貴重な情報で大変勉強になりました。ありがとうございました。

現地からの最新情報は、タイの状況を知る上で大変参考になりました。ありがとうございました。

非常に分かり易いセミナーでした

タイの現在、特徴の説明が大変わかりやすくて面白かったです

今渡航が出来ない分、最新の情報が入手出来て大変良かった。

次回開催の際はまた参加させていただきます。

特にありません。　早期のコロナウイルス感染収束で日タイ間の交流が再開されますことを祈っております。

コロナ禍終息後の益々の交流活動を期待します


